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A Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ) promove, 
no próximo dia 12, no Museu 
do Amanhã, no Rio, o evento 
“Internacionaliza UFRJ 2030”, 
que reunirá pesquisadores da 
instituição que desenvolveram 
trabalhos no exterior e, tam-
bém, cientistas internacionais 
para discutir temas como sus-
tentabilidade e desigualdades. 
Será das 9h às 18h. A entrada 
é gratuita. Haverá tradução 
simultânea.

Falando à Agência Brasil, 
a arquiteta, urbanista e profes-
sora da UFRJ, Ethel Pinheiro, 
integrante da comissão orga-
nizadora da iniciativa, disse 
que os dez pesquisadores da 
instituição que participarão 
do encontro, entre docentes e 
doutorandos, vão mostrar o que 
fizeram quando foram benefi-
ciados por uma bolsa de mobi-
lidade acadêmica - “uma pes-
quisa desenvolvida através de 
uma parceria internacional”. 
Um dos relatos de experiências 
vividas na pesquisa internacio-
nal será o do editor-executivo 
da MIT Technology Review Bra-
sil, Rafael Coimbra, que obser-
vou os impactos da Inteligên-
cia Artificial e do metaverso na 
saúde mental.

O Internacionaliza UFRJ 
2030 celebra a internacionali-
zação da universidade por meio 
de bolsas de mobilidade e auxí-
lio pelo Programa Capes-Print, 
criado em 2017 e destinado a 
doutorandos, docentes e técni-
cos de pós-graduações das uni-
versidades públicas do Brasil. A 
promoção debaterá duas gran-
des áreas ligadas aos Objetivos 
do Desenvolvimento Sustentá-
vel (ODS) da Organização das 
Nações Unidas (ONU).

���������	
�������
Ethel Pinheiro informou que 

as áreas de interesse seleciona-
das pela UFRJ no Capes-Print 
foram combate às desigualda-
des e a proteção à vida. Escla-
receu que, embora os palestran-
tes estrangeiros tenham quatro 
áreas temáticas diferentes, “as 
quatro falam de desigualdades 
ou de proteção à vida”.

A pediatra Ruth Etzel, da 
Milken Institute School of 
Public Health, dos Estados Uni-
dos, por exemplo, falará sobre 
os efeitos da exposição à polui-
ção do ar na incidência de doen-
ças em crianças. A especialista 
é reconhecida por investigar 
esses impactos em diferentes 
cidades do planeta. 

O 
presidente Luiz 
Inácio Lula da 
Silva anunciou 
que o governo fe-

deral deve lançar uma terceira 
edição do Programa de Acele-
ração do Crescimento (PAC). 
A promessa é agilizar o setor 
de infraestrutura.

Lula, que iniciou seu dis-
curso com agradecimentos 
ao povo brasileiro por dar 
mais um voto de confiança 
a ele, afirmou que pretende 
retomar o Farmácia Popu-
lar, que amplia o acesso gra-
tuito a medicamentos, e ado-
tar ações que garantam que 
as camadas socialmente vul-
neráveis consigam atendi-
mento médico com especia-
listas.

"Nós vamos garantir que 
as pessoas pobres desse país 
tenham direito a um especia-
lista, para não morrer com 
uma receita na cabeceira da 
cama", disse.

Outro objetivo do governo é 
concluir o campus de São Ber-
nardo do Campo, da Universi-
dade Federal do ABC, inaugu-
rar o da Universidade Federal 
de Osasco e criar uma terceira 
instituição de ensino, na zona 
leste da capital paulista.

"Quando Haddad era pre-
feito, ele doou o terreno, mas, 
até hoje, ninguém botou uma 
pedra", afirmou Lula

Se, por um lado, o presi-
dente demonstrou gratidão a 
seus eleitores, por outro cri-
ticou os ataques dos apoia-
dores do ex-presidente Jair 
Bolsonaro, por contribuí-
rem com a disseminação de 
desinformação, que quase 
minaram sua terceira reelei-
ção. Lula reforçou a mensa-
gem de que é preciso ter cui-
dado, ao repassar conteúdos 
que configuram as chamadas 
fake news.

"A gente não pode permi-
tir que a mentira continue 
prevalecendo neste país", 
defendeu. "Foi a verdade que 
derrotou o ex-presidente da 
República."

Ao citar a data celebrada, 
Lula argumentou que, ao 
longo de "milênios de exis-
tência da humanidade", 
não se pode mais tolerar a 
desigualdade de gênero em 
nenhuma área da vida e que, 
no mercado de trabalho, o 
mesmo se aplica. 

O chefe do Poder Exe-
cutivo concluiu o discurso 
com uma mensagem sobre 

a punição dos autores dos 
atos relacionados à tentativa 
de golpe, em 8 de janeiro, 
quando buscaram anular a 
vitória dele sobre Jair Bol-
sonaro.

"Todas as pessoas serão 

presas, porque esse é um país 
de democracia de verdade", 
disse ele, concluindo a fala 
sob aplausos e gritos de "Sem 
anistia" dos manifestantes.

Lula compareceu ao 
evento acompanhado de 

comitiva composta pelos 
ministros Luiz Marinho, do 
Trabalho e Emprego, Paulo 
Pimenta, da Secretaria de 
Comunicação Social da 
Presidência da República, 
Paulo Teixeira, do Desenvol-

vimento Agrário e Agricul-
tura Familiar, Cida Gonçal-
ves, das Mulheres, e da pre-
sidente nacional do Partido 
dos Trabalhadores, a depu-
tada federal Gleisi Hoff-
mann.

Pesquisa mostrou que 77% 
das pessoas com deficiência 
(PCDs) já passaram por pelo 
menos uma situação de pre-
conceito durante seus deslo-
camentos pela cidade. Oitenta 
e seis por cento dos entrevis-
tados também afirmaram ter 
algum medo relacionado à 
segurança, como ser furtado 
ou assaltado, ser agredido fisi-
camente ou sofrer um acidente 
de trânsito ao se deslocarem.

O estudo realizado pelo 
Instituto Locomotiva, com 
o apoio da Uber, foi divul-
gado ontem.

A pesquisa traça ainda um 

panorama sobre o perfil de des-
locamento dessa população. 
Dos entrevistados que utilizam 
transporte público, 45% afir-
maram ter algum tipo de res-
trição na região onde moram. 
Setenta e nove por cento dos 
entrevistados disseram que 
já chegaram atrasados ou até 
mesmo perderam algum com-
promisso por conta da falta de 
acessibilidade nos trajetos que 
fazem. O número representa 
cerca de 13 milhões de pessoas.

Ir a pé ou se deslocar com 
cadeira de rodas (50%) e carro 
particular (47%) são as formas 
de deslocamento mais popu-
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Anúncio foi feito por Lula durante ato do Dia do Trabalhador

lares entre a população PCD. 
Quarenta e três por cento tam-
bém declararam utilizar trans-
porte por aplicativo, 34% uti-
lizam ônibus ou van munici-
pal e 14% metrô.

Dentre as pessoas com defi-
ciência visual, as opções mais 
populares de deslocamento são 
os aplicativos de mobilidade e 
caminhar, com 54% dos entre-
vistados. De acordo com os 
entrevistados, 67% se deslo-
cam por razões relacionadas 
a atendimentos de saúde para 
a própria pessoa, 36% para 
visitas a familiares e amigos 
e 34% para tratar de assun-
tos pessoais.

Para Renato Meirelles, pre-
sidente do Instituto Locomo-
tiva, o estudo revela inúmeros 
desafios enfrentados pelas pes-
soas com deficiência em seus 
deslocamentos pelas cidades, 
onde a maioria dos entrevis-
tados concorda que faltam 
opções de transporte seguro 
e confortável, evidenciando 
a carência de acessibilidade 
e a discriminação enfrenta-
das por essa população em 
seus trajetos.
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IMÓVEL PEGA FOGO NA ZONA NORTE
Uma casa amanheceu em chamas nesta terça-feira (2), no bairro do 
Riachuelo, na Zona Norte do Rio. O fogo destruiu uma parte significativa 
da estrutura. Segundo o Corpo de Bombeiros, não houve vítimas 
no incidente. Os militares foram acionados por volta das 6h30 para 
combater o incêndio que aconteceu em uma casa da Rua Vítor Meireles, 
no Riachuelo. Por volta das 7h, os bombeiros começaram a trabalhar 
na fase de rescaldo, momento em que são procurados novos focos de 
incêndio, no intuito de evitar que o fogo volte a se propagar.
As chamas foram controladas e, segundo o Corpo de Bombeiros, os 
trabalhos no local foram finalizados às 10h56.
Ainda não há informações sobre o que motivou o acidente.

TRAGÉDIA NO LINS

T
rês dos oito feridos 
— todos da mesma 
família — no d esa-
bamento de uma 

casa no Morro da Cotia, den-
tro do Complexo do Lins de 
Vasconcelos, na Zona Norte 
do Rio de Janeiro, já recebe-
ram alta.

A pequena Valentina, de 5 
anos, foi liberada no meio da 
manhã de ontem. “Graças a 
Deus, ele botou a mão. Mais um 
pouquinho, segundo o médico, 
ela morreria”, disse o aeropor-
tuário Matheus Silva Barbosa, 
26, tio da menina, ao sair do 
hospital com a sobrinha.

O imóvel de três andares foi 
destruído por um deslizamento 
de terra na noite desta segunda-

-feira (1º), e um homem, o 
universitário Daniel Linha-
res Catremo Lapa, de 23 anos 
e amigo dos moradores, mor-
reu na hora. Segundo a Defesa 
Civil, o imóvel era irregular.

Dos feridos, sete são meno-
res de idade — quatro deles 
crianças pequenas.

“Passei a noite aqui. A 
Valentina disse que estava brin-
cando com o primo Yan quando 
a casa desabou”, contou Rosi-
mery Silva Barbosa, mãe de 
Vitória e avó de Valentina e 
de Lavínia.

“Estou dividida entre a 
minha neta que recebeu alta 
e a minha outra neta que está 
internada. Eu estava na casa 
do meu filho quando ligaram 

falando que a casa tinha desa-
bado. Foi desesperador. Não 
tenho nem palavras. Só tenho 
que pensar nelas. Agora é jun-
tar tudo e reconstruir”, emen-
dou.

Matheus estava bastante 
emocionado com a alta da 
sobrinha mais velha.

“Tem um ditado aí que diz 
que homem não chora. Quem 
não chora por uma criança, 
quando acontece algo desse 
tipo, não chora por ninguém 
nem tem coração.”

O imóvel ficava na Ave-
nida Menezes Cortês (Gra-
jaú-Jacarepaguá), junto à pista 
de descida para a Zona Norte, 
e tinha três andares. Lá vivia 
uma família de 10 pessoas, mas 

nem todas estavam lá na hora 
do acidente.

“Eu costumo dizer que 
Deus é bom o tempo todo. 
Deus é maravilhoso que livrou 
as minhas sobrinhas da morte, 
a minha irmã também”, disse 
Matheus da Silva Barbosa, 
irmão de Vitória da Silva Bar-
bosa e tio de Valentina e de 
Lavínia.

Pelo menos 60 bombeiros 
de 10 quartéis trabalharam 
durante a noite para retirar 
escombros. Os militares tam-
bém contaram com um cão 
farejador para procurar soter-
rados.

Parte da Estrada Grajaú-
-Jacarepaguá foi fechada para 
que os resgates fossem feitos.

‘Graças a Deus, ele ‘Graças a Deus, ele 
botou a mão. Mais um botou a mão. Mais um 

pouquinho, ela morreria’, pouquinho, ela morreria’, 
diz tio de sobrevivente diz tio de sobrevivente 

de desabamentode desabamento

Oito pessoas de Oito pessoas de 
uma mesma família uma mesma família 

estavam no imóvel na estavam no imóvel na 
hora do deslizamento. hora do deslizamento. 

Um amigo morreuUm amigo morreu

AS VÍTIMAS:

MORTO:
>> Daniel Linhares Catremo Lapa, 23 anos, estudante de 
administração e feirante

FERIDOS:
>> Lavínia da Silva, 2 anos, filha de Vitória, já liberada do Hospital 
Souza Aguiar;
>> Rafael Suzano, marido de Rosilene, 36 anos, já liberado do 
Hospital Salgado Filho;
>> Ravi da Silva, 1 ano, filho de Rawana, internado no Salgado Filho 
com fratura na perna e cortes na mão e na cabeça;
>> Rawana da Silva, 16 anos, filha de Rosilene e Rafael, internada em 
estado grave no Salgado Filho após passar por uma cirurgia;
>> Rosilene, mulher de Rafael, internada no Hospital do Andaraí;
>> Valentina da Silva, 5 anos, filha de Vitória, liberada nesta terça do 
Andaraí com ferimentos na cabeça;
>> Vitória da Silva Barbosa, 21 anos, nora de Rosilene e Rafael, 
internada no Souza Aguiar com um corte na cabeça e um braço 
quebrado;
>> Yan, 5 anos, filho de Rosilene e Rafael, internado no Souza Aguiar 
com fraturas no crânio, no fêmur e nos dedos.
>> Rafael e Rosilene têm três filhos: Wallace, Rawana e Yan. Rawana 
lhes deu um neto, Ravi. Wallace se casou com Vitória e teve dois 
filhos: Valentina e Lavínia.

ACIDENTES EM 
ESTRADAS MATAM 56 
PESSOAS NO FERIADO 
PROLONGADO

Total é o menor desde o feriado de 31 de dezembro, disse a PRF

O feriadão do Dia do Trabalho registrou 56 mortes nas rodovias federais 
brasileiras, informou ontem, em Brasília, a Polícia Rodoviária Federal 
(PRF). Explicou que esse é o menor número de óbitos em estradas 
federais desde o feriado de réveillon, de 31 de dezembro para 1º de 
janeiro. A PRF também identificou queda de 5% no total de mortes nas 
rodovias federais em relação à Operação Tiradentes, realizada há 10 
dias, quando houve 59 óbitos. Durante os quatro dias da operação, foram 
anotados 812 acidentes, sendo 212 graves. O número de feridos foi de 
861. O estado de Minas Gerais teve o maior total de ocorrências - 112 
colisões -, seguido por Santa Catarina (102), Paraná (81), Rio Grande do 
Sul (67) e Espírito Santo (59). O balanço de colisões no feriado é 8,8% 
maior do que o total anotado na operação anterior, quando houve 746 
acidentes. Ultrapassagens perigosas
As infrações mais cometidas foram ultrapassagens indevidas: 5.384 
autuações. Depois, a falta do cinto de segurança - 3.515 multas - e a 
embriaguez ao volante - 1.751 casos.
Ainda segundo a PRF, 33 mil motoristas foram flagrados transitando 
acima da velocidade permitida. A fiscalização é feita com o uso de 
radares. Este ano, a operação teve como mote a Campanha do Maio 
Amarelo, surgida em 2011, a partir da decretação da Década de Ação para 
a Segurança no Trânsito, pela Organização das Nações Unidas (ONU).
Com o tema “Nossas escolhas salvam vidas”, os órgãos de trânsito 
desenvolveram atividades educativas, como palestras para conscientizar 
motoristas sobre o respeito às leis e aos demais usuários das vias. A 
meta foi a redução no número de acidentes, mortes e feridos.

PREFEITURA DO RIO 
INAUGURA PARQUE 
ESPERANÇA
A Prefeitura do Rio inaugurou o 
Parque Esperança, localizado 
entre a Rua Almirante Saldanha e a 
Travessa Belisário dos Santos, em 
Campo Grande, Zona Oeste do Rio. 
A nova área de lazer com cerca de 
14 mil metros quadrados recebeu 
a visita do prefeito Eduardo Paes.
“Eu me emociono com uma 
obra dessas. O que fizemos foi 
cuidar das contas da prefeitura. A 
arrecadação é a mesma que tinha 
no outro governo, que vivia sem 
dinheiro. É saber gerir para fazer 
as coisas. Esse é um espaço de 
convivência de vocês, cuidem, 
tenham carinho”, disse Paes 
durante a inauguração.
Antes da reforma, o local era 
conhecido informalmente como 
Praça Favela das Almas, um 

Área conta 
com campo de 
futebol, pista de 
skate e quadra 
poliesportiva

espaço descampado atrás do 
cemitério de Campo Grande. De 
acordo com a Prefeitura do Rio, 
a área era utilizada para descarte 
de lixo.
Com a revitalização, foram 
instalados campo de futebol com 

grama sintética, pista de skate, 
quadra poliesportiva, quadra de 
areia, quiosques, brinquedos 
infantis, academia da terceira 
idade, pista de caminhada e 
mobiliários. A obra durou seis 
meses e custou R$ 2 milhões.
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Evento aconteceu no Centro Municipal de Longevidade, na Chatuba, na última terça-feira, dia 25 de abril

O patrulhamento foi intensifi cado para a proteção 
dos estudantes e funcionários

Divulgação

Na última quarta-feira, dia 26, 
a Prefeitura de São João de Meriti 
entregou à população a Quadra 
Poliesportiva Municipal Humberto 
Tozzi, em Coelho da Rocha.

Toda a estrutura da quadra, 
que agora tem acessibilidade, pas-
sou por uma reforma completa. O 
espaço recebeu cobertura metá-
lica, pavimentação em granitina, 
vestiário e sanitários, moderniza-

ção das instalações elétricas, nova 
iluminação, cantina, pintura geral 
interna e externa, sistema de com-
bate a incêndio e contra descar-
gas atmosféricas e as salas foram 
climatizadas.

O prefeito, Dr. João, falou sobre 
a inauguração: “Estamos aqui, em 
Coelho da Rocha, entregando esse 
aparelho que estava totalmente des-
truído. Com o objetivo de melhorar 

a qualidade de vida da nossa popu-
lação e dar grandes oportunidades 
para nossas crianças e jovens. Para-
benizo à Dra. Regina, Dr. Regina 
Lúcia, juíza titular da Vara da Infân-
cia, da Juventude e do Idoso de São 
João de Meriti pelo grande trabalho, 
ao professor Totonho, ao secretário 
de Esporte e Lazer Dinho Meriti e 
ao deputado estadual Valdecy da 
Saúde pelo apoio irrestrito”.
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A escolha do nome é uma home-
nagem ao atacante meritiense Hum-
berto Barbosa Tozzi que nasceu em 
1934 e morreu em 1980. O atleta 
iniciou sua trajetória profissional 
no Coqueiros Futebol Clube de São 
João de Meriti. Jogou na Seleção Bra-
sileira, no Lazio (Itália), na Portu-
guesa Santista e encerrou a carreira 
no Fluminense.

O deputado estadual Valdecy da 

Saúde, representante do município 
na Assembleia Legislativa, discur-
sou: “Para mim é motivo de muito 
orgulho participar da entrega de mais 
um equipamento público. Outros 
municípios estão seguindo o exem-
plo de São João de Meriti e temos 
certeza de que daqui sairão grandes 
atletas e campeões, assim como foi 
a história de vida do atleta Hum-
berto Tozzi. Agradeço à prefeitura, à 
Dra. Regina, à Secretaria de Esporte 
e Lazer e ao professor Totonho por 
todo trabalho diferenciado realizado 
com essas crianças, pois temos a 
certeza de que o esporte é capaz 
de transformar a vida das pessoas”.

A moradora Ana Lúcia comen-
tou sobre a importância do espaço 
para as crianças da região: “Reforma-
ram a quadra e ela ficou linda. Agora 
nossas crianças terão um espaço 
para brincar e treinar. Isso é ótimo. 
Agradeço à prefeitura por essa qua-
dra maravilhosa e ao professor Toto-
nho. Muito obrigada!”.

A ação também contou com a 
participação da maioria do secreta-
riado, dos vereadores locais, da Dra. 
Regina, juíza titular da Vara da Infân-
cia, da Juventude e do Idoso de São 
João de Meriti, do filho do homena-
geado, Carlos Alberto Tozzi; do pro-
fessor Totonho, do projeto Kbçativa 
e dos moradores. Toda a cidade está 
recebendo obras de infraestrutura e 
várias outras melhorias.

�ressão arterial é uma 
questão que requer 
bastante atenção, seja 
quando está alta ou bai-

xa. Essa foi apenas uma das in-
formações aprendidas por quem 
participou de uma atividade so-
bre o tema que aconteceu nes-
ta terça-feira, dia 25 de abril, 
no Centro Municipal de Lon-
gevidade, na Chatuba. Além 
de uma manhã de aprendiza-
dos, os mesquitenses assisti-
dos no equipamento tiveram a 
oportunidade de sanar dúvidas 
e receber a Caderneta de Saú-
de da Pessoa Idosa.

A agenda teve ainda um 
café da manhã, oferecido junto 
com dicas de uma alimenta-
ção saudável. Uma apresenta-
ção artística dos mesquiten-
ses assistidos ali, focada em 

cuidados com a saúde, tam-
bém teve espaço na agenda. 
“Aqui, trabalhamos com eles 
o corpo, a mente e a autoa-
ceitação. Algumas pessoas 
consideram a terceira idade 
como um ‘aposento’, mas não 
é isso. Essa é a fase de cui-
dar ainda mais de si, para ter 
boa qualidade de vida. Nada 
melhor do que se divertir e 
aprender ao mesmo tempo”, 
explica a coordenadora do 
Centro Municipal de Longe-
vidade, Flávia Santos.

A ocasião foi proporcionada 
a partir de uma parceria entre 
a Subsecretaria Municipal de 
Saúde de Mesquita e a Sub-
secretaria Municipal de Assis-
tência Social. Marcaram pre-
sença a equipe do NASF e do 
Programa da Saúde do Idoso 

de Mesquita. Esse último rea-
lizou o serviço de aferição de 
pressão arterial, além de pre-
encher e entregar a Caderneta 
de Saúde da Pessoa Idosa com 
os dados dos munícipes.

“É muito importante que 
a Saúde e a Assistência cami-
nhem lado a lado, para que 
todos os pontos de necessi-
dade dos usuários sejam atin-
gidos. Temos muito esse olhar 
de manter o social, a saúde e 
outros setores, como a edu-
cação”, frisa o diretor de Pro-
teção Básica da Assistência 
Social de Mesquita, Loan 
Cavalcante.
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O Dia Nacional de Preven-

ção e Combate à Hipertensão 
Arterial é comemorado nesta 
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Toda a estrutura da quadra, que agora tem acessibilidade, passou por uma reforma completa
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Reforço na segurança dos 
alunos e profissionais de edu-
cação. A Secretaria de Segu-
rança da Prefeitura de Man-
garatiba, através dos Grupa-
mentos da Guarda Munici-
pal, vem reforçando desde a 
última semana as rondas rea-
lizadas pelos agentes nas uni-
dades de ensino do município. 
O patrulhamento, que já é rea-
lizado diariamente pelo Gru-
pamento de Ronda Escolar, 
foi intensificado para a pro-
teção dos estudantes e fun-
cionários.

A presença mais efetiva 
das viaturas e do patrulha-
mento nas escolas faz parte 
do acordo de ações preventi-
vas firmado entre a Secretaria 
de Segurança e a Secretaria de 
Educação, buscando prevenir e 
evitar situações inseguras nas 
unidades de ensino.

Segundo o secretário de 
Segurança, Bruno Soares, 
as rondas serão intensifica-
das durante todo o ano, e nos 

próximos meses contará ainda 
com o auxílio do Projeto Patru-
lheiro Mirim.  Ele ressaltou a 
importância do trabalho rea-
lizado pelas equipes.

“As rondas já eram realiza-
das diariamente pelos agentes 
do GRE da Guarda Municipal, 
mas reforçamos e teremos uma 
presença mais efetiva das via-
turas no interior e entorno de 
todas as escolas da cidade. A 
segurança e integridade física 
dos alunos, funcionários e pais 
é o nosso objetivo. Contamos 
com a ajuda da população para 
que nos enviem denúncias, em 
qualquer caso suspeito”, decla-
rou o secretário.

Vale lembrar que os canais 
de atendimento da Guarda 
Municipal de Mangaratiba 
funcionam 24h, todos os dias, 
inclusive feriados, através do 
DISQUE 153 ou (21) 3789-
3509. A GM recebe denúncias 
também pelo WhatsApp (21) 
98556-7431 (somente men-
sagens).
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quarta-feira, 26. A data busca 
a conscientização da doença, 
que é considerada crônica e 
caracterizada pelos níveis ele-
vados da pressão sanguínea nas 
artérias. Ou seja, quando os 
valores das pressões máxima e 
mínima são iguais ou ultrapas-
sam os 140/90 mmHg (ou 14 
por 9). Além de fatores genéti-
cos, isso é provocado por hábi-
tos como fumar, consumo ele-
vado de álcool e bebidas alcoó-
licas e falta de atividade física. 
Nesse tópico, quem age é o 
Programa de Doenças Crôni-
cas Não-Transmissíveis. A coor-
denação, inclusive, esteve no 
evento oferecendo orientações 
a respeito.

É importante destacar que, 
na maioria dos casos, não há 
uma cura para a hiperten-
são, mas é possível ser tra-
tada. Na cidade, os pacientes 
com a doença ou com sinto-
mas podem procurar o equipa-
mento de Atenção Básica em 
Saúde que atende a região deles. 
Para mais, a população acima 
de 60 anos pode contar com o 
Programa da Saúde do Idoso de 
Mesquita, que funciona nessas 
próprias unidades.

“Cuidar da saúde é essen-
cial, principalmente nessa 
idade. As pessoas que estão 
na terceira idade têm direito à 
caderneta, que inclui todas as 
vacinas recebidas, as consul-
tas agendadas e informações 
importantes. Principalmente 
em momentos de emergência. É 
como um informativo de identi-
ficação desse munícipe”, deta-
lha Anne Caires, coordenadora 
do programa.

Edgar Maciel
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Há anos em meio à poeira 
e lama, os moradores do bairro 
Barcelona, em Japeri, agora 
comemoram a finalização 
do asfalto nas ruas Cichele , 
Nova Friburgo , Cinco e Jere-
mias Campos realizados nesta 
terça- feira (25), pela Prefei-
tura Municipal de Japeri, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Públicos.

Enquanto as máquinas eram 
operadas e os funcionários tra-
balhavam, os moradores obser-
vavam contentes sob um olhar 
de satisfação e alegria. Foi o 
caso do motorista Cláudio Rosa 

da Silva, de 48 anos, que ficou 
maravilhado com o asfalto em 
sua porta. “Só quem vive na 
poeira e na lama sabe a dificul-
dade de viver em uma rua não 
asfaltada, com a casa que não 
para limpa. E hoje, pude rece-
ber este benefício e estou muito 
feliz”, declarou.

O anúncio da obra foi feito 
pela prefeita Dra. Fernanda 
Ontiveros, em novembro do 
ano passado e contempla 11 
ruas. “O bairro passou por uma 
situação de enchentes na época 
do lançamento das obras, mas 
nós já estávamos com o plane-

jamento de mudar este local. O 
trabalho está avançando com 
asfalto chegando a porta das 
pessoas”, disse a prefeita.

O local recebeu cerca de 
280 toneladas de pavimenta-
ção asfáltica, em 776 metros 
de extensão. Além de asfalto, 
tubulações para o escoamento 
das águas de chuva foram rea-
lizadas. As intervenções inte-
gram o programa Japeri Mais, 
o maior pacote de infraestru-
tura da cidade.

Segundo o responsável pela 
pasta, Cristiano Pingin, essas 
melhorias são uma importante 

�Superintendência de 
Assistência Farmacêu-
tica de Belford Roxo, 
conhecida popular-

mente como Farmácia Muni-
cipal, é o órgão da Secretaria 
Municipal de Saúde (Semus) 
responsável pela distribuição 
de todos os medicamentos e in-
sumos hospitalares que viabili-
zam os diversos tratamentos de 
saúde disponibilizados na cida-
de. É um trabalho fundamen-
tal que estrutura recepção, es-
tocagem e a entrega mensal de 
mais de 200 mil itens. Todos es-
ses itens são fornecidos tanto 
diretamente à população como 
através dos repasses às Policlí-
nicas de que contam com far-
macêuticos responsáveis.

Os medicamentos são 
adquiridos em parceria com o 
Governo do Estado e são esto-
cados de acordo com uma série 
de especificações. “Temos medi-
camentos que podem ser esto-
cados em temperatura ambiente 
e outros que precisam de refri-
geração entre 2°C e 8°C. É cui-
dado necessário e que tem que 
ser bem administrado”, infor-
mou a farmacêutica Amanda 
Tavares Pessanha, da equipe 
de especialistas da Farmácia 
Municipal.

Em tratamento há quatro 
anos contra a ansiedade, a aten-

dente Alessandra Moreira Ama-
ral, recebeu pela segunda vez 
os medicamentos necessários e 
elogiou o serviço prestado pela 
Farmácia Municipal. “Estou 
trazendo a receita da minha 
médica para receber os remé-
dios aqui. Trabalho no centro 
de Belford Roxo e a equipe da 
Farmácia está de parabéns. Fui 
sempre bem atendida”, decla-
rou Alessandra.
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Entre os medicamentos 
fornecidos gratuitamente 
estão os administrados no 
controle do diabetes, da ansie-
dade e da hipertensão. A reti-
rada é feita sob prescrição 
médica e mediante a apre-
sentação da receita. “Os pro-
gramas são em parceria com 
o Governo do Estado e todos 

os medicamentos e insumos 
são recebidos na nossa central 
para processamento e distri-
buição”, complementou a far-
macêutica Amanda Pessanha.

O atendimento na Farmá-
cia Municipal é de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 17h, na 
sede da Rua João Gonçalves 
Neto (conhecida como Rua do 
Meio), 620, Centro. Além do 
fornecimento direto à popula-

ção e da distribuição de insu-
mos para as policlínicas, a Far-
mácia Municipal é responsável 
também pelos medicamentos 
entregues por 16 programas de 
atenção especializada, como 
os da Hanseníase e da HIV/
Aids. A Farmácia Municipal 
conta ainda como uma assis-
tência jurídica para os pedi-
dos vindos da Procuradoria 
do Município.

�������RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 3 DE MAIO DE 2023
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Mais quatro ruas do bairro foram benefi ciadas

Divulgação
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Entre as homenageadas estava a ex-prefeita Jane David

Para marcar o Dia Mun-
dial da Mulher, o Centro de 
Atenção Psicossocial Álcool 
e Drogas (CAPS AD) promo-
veu durante a manhã e à tarde 
de terça-feira, dia 25 de abril, 
uma homenagem a várias nilo-
politanas. Além disso, foi cele-
brado o aniversário dos fre-
quentadores do Centro. A ini-
ciativa foi presidida pela dire-
tora do CAPS AD, psicóloga 
Adela Alves, e o subsecretário 
municipal de Saúde, André 
Loureiro, representou a pasta.

Entre as reverenciadas 
estava a ex-prefeita do muni-
cípio, Jane David. Junto com 
as demais agraciadas, ela rece-
beu uma rosa e um certificado, 
além de ouvir uma canção 
composta pelos frequentado-

res dedicada a todas as home-
nageadas que falava que as 
mulheres, tidas como ‘sexo frá-
gil’, são na verdade uma forta-
leza. A música foi criada pelos 
participantes da unidade que 
frequentam a Oficina Terapêu-
tica de Música.

Entre as condecoradas 
estavam: Alda Nobre, mãe 
do deputado estadual Rafael 
Nobre, a advogada Gisele 
Thompson, presidente da 
Comissão da OAB Mulher 
de Nilópolis; Amanda Nunes, 
superintendente da Guarda 
Ambiental, Nilcea Cardoso, 
superintendente dos Direi-
tos das Mulheres e ex-verea-
dora e a médica Valdete Nar-
ciso, primeira médica clínica 
do CAPS AD. 
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Rafael Barreto/PMBR
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iniciativa que tem como obje-
tivo oferecer mais qualidade de 
vida a população. “Estamos tra-
balhando para o bem de todos 
os moradores de Japeri. Com a 
pavimentação a população tem 
mais qualidade de vida e mais 
mobilidade. Temos um com-
promisso com a cidade e com 
o cidadão”, afirmou.

Na localidade, onze ruas 
estão dentro do cronograma 
de obras e estão recebendo as 
melhorias, com exceção da Rua 
Quatro, que já foi contemplada 
com a drenagem e pavimenta-
ção realizadas no mês passado.
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ADOLESCENTE É BALEADO DURANTE 
TIROTEIO NO MORRO DO BANCO
Um adolescente de 12 anos foi baleado no Morro do Banco, em 
Itanhangá, na Zona Oeste, nesta segunda (1º). De acordo com a Polícia 
Militar, agentes do 31° BPM (Recreio dos Bandeirantes) foram atacados 
a tiros por um grupo de homens armados durante um patrulhamento 
nos acessos à comunidade. Ainda segundo a corporação, os policiais 
não revidaram e após o cessar os disparos foram acionados por uma 
moradora que informou que o seu filho havia sido atingido durante o 
tiroteio. O adolescente, que não teve a identidade divulgada, foi socorrido 
até o Hospital Municipal Lourenço Jorge, na Barra da Tijuca. O estado 
de saúde dele é estável.  A PM informou também que o comando do 
31° BPM instaurou um procedimento apuratório para investigar as 
circunstâncias do fato. Durante a manhã, os agentes ainda prenderam 
um traficante de drogas na região com 109 pinos de cocaína, 88 trouxas 
de maconha e 24 pedras de crack. O policiamento estava reforçado na 
comunidade.

TRÊS SUSPEITOS FICAM FERIDOS  
APÓS TROCA DE TIROS COM PMS  
EM SÃO JOÃO DE MERITI
Três suspeitos ficaram feridos depois de uma troca de tiros com policiais 
do 21° BPM (São João de Meriti), na manhã desta terça-feira (2), na Rua 
da Matriz, no Centro de São João de Meriti, na Baixada Fluminense.
Segundo informações divulgadas pela PM, os agentes se deslocavam 
pela Rua da Matriz quando avistaram o grupo em movimentação 
suspeita. Durante a tentativa de abordagem, um dos homens teria 
efetuado disparos contra os policiais, que reagiram à ação.
Os criminosos fugiram de moto e, após buscas pela região, um deles 
foi encontrado ferido nas proximidades da Avenida Nossa Senhora das 
Graças, em Meriti. Ele foi socorrido e levado ao Hospital Municipal Adão 
Pereira Nunes, em Duque de Caxias.
Ainda de acordo com a corporação, outros dois homens, que também 
participaram do ataque contra os policiais, deram entrada na UPA do 
Jardim Íris. Os três suspeitos se encontram sob custódia policial.
Na ação, os agentes do 21º BPM apreenderam uma pistola, um kit 
rajada, um carregador, munições e uma motocicleta. A ocorrência foi 
encaminhada para a 64ª DP (São João de Meriti).

POLÍCIA PRENDE SUSPEITO DE ESTUPRAR 
ENTEADA DE 13 ANOS EM NOVA FRIBURGO

Um homem, foragido da Justiça e suspeito de estuprar a enteada de 13 
anos, foi preso em Nova Friburgo, na Região Serrana do Rio. Ele estava 
com um mandado de prisão preventiva em aberto, expedido pelo Juizado 
de Violência Doméstica da cidade. A prisão foi realizada por agentes 
da Delegacia de Atendimento à Mulher (Deam) de Nova Friburgo. Os 
policiais encontraram o suspeito na Avenida Presidente Costa e Silva, no 
Centro do município. Segundo as investigações, os abusos aconteceram 
no começo de abril.
A mãe da vítima compareceu à Deam para registrar que a sua filha, de 
apenas 13 anos, havia sido abusada sexualmente pelo então padrasto. 
A menor narrou à mãe que os abusos ocorriam sempre que esta saía 
para trabalhar, momento em que o autor manipulava suas partes íntimas 
e a obrigava a masturbá-lo. Diante dos fatos, a autoridade policial 
representou pela prisão preventiva do homem, sendo esta deferida pelo 
Judiciário. Após trabalho do setor de inteligência da Deam, através do 
cruzamento de dados, os agentes conseguiram descobrir o paradeiro do 
suspeito e realizar a sua prisão. O homem foi encaminhado ao sistema 
prisional, onde ficou à disposição da Justiça.

A 
Delegacia de Repressão 
a Entorpecentes (DRE) 
prendeu,ontem,Leandro 
Gonçalves de Souza, o Tiri-

ça, braço direito do chefe do tráfico do 
Jardim Gramacho, em Duque de Caxias, 
Baixada Fluminense. Contra ele há, pelo 
menos, três mandados de prisão por trá-

fico de drogas e roubo a mão armada.
De acordo com as investigações, ele 

seria o homem de confiança de José 
Roberto dos Santos, o Beto Canalha, 
chefe do tráfico da região.

Tiriça foi encontrado em uma residên-
cia na rua Caramuru. Segundo a DRE, ele 
não ofereceu resistência no ato da prisão.

“Continuamos com as diligências 
em Duque de Caxias, até conseguirmos 
prender os responsáveis pela morte da 
nossa colega”, disse o delegado Rodrigo 
Coelho.

O suspeito foi encaminhado para a 
DRE, de onde seguiu para o sistema pri-
sional, onde ficará à disposição da Justiça.

Leandro Gonçalves de Souza, o Tiriça, tem 3 mandados de prisão por tráfico e roubo a mão armada

Polícia prende homem 
de confiança do 

chefe do tráfico do 
Jardim Gramacho

O Disque Denúncia divul-
gou nesta terça-feira (02) um 
cartaz para ajudar no inqué-
rito instaurado pela Delega-
cia de Homicídios sobre a 
morte de Rodrigo Miguel de 
La Torre Machado Pedreira, 
mais conhecido com “Digão” 
ou “Grande”, de 40 anos. 
Integrante da torcida organi-
zada Força Jovem Vascaína, 
Rodrigo foi morto a tiros na 
madrugada de segunda-feira 
(1º), na varanda de sua casa, 
na Rua Professor Lacê, em 
Ramos, Zona Norte do Rio.

O objetivo do cartaz é 
ajudar na busca por infor-
mações que possam levar à 
identificação e prisão dos 
envolvidos no crime.

Segundo informações da 
Polícia Militar, agentes da 
Unidade de Polícia Pacifica-
dora (UPP/Adeus/Baiana) 
foram acionados para a ocor-
rência. No local, eles encon-
tram uma viatura do Corpo 
de Bombeiros, que identifi-
cou que Rodrigo já estava 
morto.

A Delegacia de Homicí-

dios da Capital (DHC) 
foi acionada e determi-
nou a realização de uma 
perícia no local. Agentes 
da especializada estão 
realizando diligências 
e buscam informações 
e câmeras de segurança, 
para saber a motivação 
e a autoria do crime.

Quem tiver infor-
mações sobre o crime 
pode denunciar de 
forma anônima ao Dis-
que Denúncia. A cen-
tral de atendimento 
atende no (21) 2253-
1177 ou no 0300-
253-1177. O serviço 
recebe, ainda, infor-
mações pelo What-
sApp (21) 99973-
1177 e pelo aplica-
tivo Disque Denún-
cia RJ. O anonimato 
é garantido.

Disque Denúncia divulga cartaz que 
pede informações sobre envolvidos na 

morte de torcedor do Vasco

Rodrigo Miguel 
Pedreira foi morto 
a tiros na varanda 

de casa, em Ramos

De acordo com a PM, agentes do 31° BPM  
(Recreio dos Bandeirantes) foram atacados a tiros durante um 

patrulhamento nos acessos à comunidade
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 O ator Bernardo Dugin 
registrou uma queixa,  con-
tra um padre por homofobia, 
em Nova Friburgo, na Região 
Serrana do Rio. O crime teria 
acontecido durante uma 
missa de sétimo dia de um 
parente do artista no Colégio 
Nossa Senhora das Dores no 
domingo (30).

De acordo com Bernardo, 
o sacerdote propagou um dis-
curso de ódio contra as pes-
soas homossexuais, dizendo 
que o “demônio está entrando 
na casa das pessoas de dife-
rente formas para destruir as 
famílias na representação da 
união de pessoas do mesmo 
sexo, homem com homem, 
mulher com mulher e etc...”, 
conforme apontou o ator no 
boletim de ocorrência.

Dugin relatou, em um vídeo 
no Instagram, que estava no 
local junto com o namorado, 
o pai, a mãe, as avós, o irmão, 
a cunhada e os sobrinhos, de 
8, 10 e 13 anos. Segundo o 
ator, ele não registrou o caso  

no domingo (30) porque pre-
feriu ficar em silêncio em res-
peito à perda da sua família, 
mas confessou que levantou 
em silêncio e se retirou, o que 
não teria impedido o padre de 
continuar dizendo falas homo-
fóbicas.

“Padre, ontem o senhor teve 
o meu silêncio porque, em res-
peito à perda da minha famí-

lia, eu me levantei e me retirei 
da missa. Mesmo assim, depois 
que eu saí o senhor continuou 
dizendo que quem se incomo-
dou com o seu discurso que 
essa era a verdade. Bom, agora 
o senhor vai ter que responder 
na Justiça o crime que o senhor 
cometeu com essas palavras 
porque elas ferem não só a mim 
e a minha família. Elas ferem a 
muitas pessoas todos os dias no 
Brasil. Isso fere a saúde men-
tal das pessoas, a saúde física e 
você sabe o que acontece com 
esse tipo de discurso de ódio 
lá na ponta, que é a depres-
são, que é a não aceitação, que 
é o suicídio, que é a morte. É 
como se o senhor padre tivesse 
apontado uma arma para mim 
e disparado o gatilho. E padre, 
o demônio tá na representação 
do ódio, não tá na representa-
ção do amor”, disse Bernardo, 
que participou de novelas no 
streaming como Todas as Flo-
res (Globoplay) e na TV aberta 
como Éramos Seis (Globo) e 
Gênesis (Record).

O blogueiro Rômulo Felipe 
Freire, de 47 anos, foi indi-
ciado pela Polícia Civil do RJ 
por apologia ao crime, este-
lionato e incitação ao crime. 
A polícia diz que ele montou 
um cenário falso de cela nos 
fundos da barbearia onde tra-
balha, na Zona Oeste, para 
fingir que estava preso.

Segundo agentes da Dele-
gacia de Repressão aos Cri-
mes de Informática, Rômulo 
fazia vídeos em redes sociais, 

como Instagram e Tik Tok 
usando, “uma linguagem 
totalmente peculiar de cri-
minosos”. Ele também dizia 
ser bandido e fazia apologia 
a crimes, segundo a polícia.

Rômulo já havia sido 
preso por três anos, pelo 
crime de formação de qua-
drilha. Na época, ele era acu-
sado de estar ligado à milícia. 
Ele foi solto em 2012 e atu-
almente trabalha como bar-
beiro.

POLÍCIARIO DE JANEIRO,  QUARTA-FEIRA, 3 DE MAIO DE 2023  

Segundo agentes 
da Delegacia de 
Repressão aos Crimes 
de Informática, Rômulo 
fazia vídeos em redes 
sociais, como Instagram 
e Tik Tok usando, “uma 
linguagem totalmente 
peculiar de criminosos”. 
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A
cusados de envol-
vimento no estu-
pro de uma jovem 
na última semana, 

dois policiais militares do 25º 
BPM (Saquarema) foram ho-
menageados, semanas antes do 
crime, pela Câmara Municipal 
de Saquarema. Diogo Viana 
Lourenço e Sanclair Marinho 
Antunes Corecha receberam a 
medalha de Bravura Cleyson da 
Costa Almeida em 4 de abril. 
A honraria foi criada para ho-
menagear pessoas “que mere-
çam destaque por seus feitos e 
comportamento exemplar ou 
por atos de coragem e bravu-
ra no cumprimento do dever e 
relevantes serviços prestado à 
população ou ao seus Poderes 
Públicos”, segundo a Câmara 
de Saquarema.

Nas redes sociais, há três 

semanas o vereador Abraão 
da Melgil (DEM) postou fotos 
entregando as homenagens e 
os chamou de “heróis” que 
“arriscam suas vidas em prol 
dos cidadãos”. A honraria dada 
a Diogo Viana Lourenço foi 
proposta pelo vereador Bebeto 
Rio Seco (PROS).

JOVEM RELATA QUE 
FOI ESTUPRADA E 
ALGEMADA

Em depoimento prestado 
na delegacia, uma jovem de 18 
anos que acusa policiais milita-
res do 25º BPM (Saquarema) 
de a estuprarem na última 
semana detalhou à polícia o que 
sofreu. A mulher e uma amiga 
teria ficado por três horas sob 
o poder dos PMs após serem 
abordadas sob suspeitas de 
estarem com drogas. Na dele-

gacia, a vítima contou que foi 
estuprada por 20 minutos, foi 
xingada, algemada e ameaçada 
de morte pelo cabo Gerson Jucá 
Rolim de Paula. As informa-
ções foram reveladas pelo RJ2.

No depoimento, a mulher 
relatou que o agressor não usou 
preservativo e ouviu de outro 
policial que “ele não perde essa 
mania”, deixando a entender 
que o PM tem essa conduta 
rotineiramente. A jovem ainda 
afirmou que viu o policial que a 
estuprou usando cocaína den-
tro da viatura da PM.

“Me sinto aliviada né, por-
que não posso ver uma viatura 
ou um carro estranho na rua 
que já começo a ficar trauma-
tizada. Que bom que a Justiça 
foi feita, principalmente com o 
que estuprou”, disse a mulher 
ao RJ2.

PMs acusados de estupro foram 
homenageados por ‘bravura’ semanas antes 
do crime na Câmara municipal de Saquarema

Jovem de 18 anos teria sido abordada antes pelos policiais por suspeita de estar com drogas

A Justiça negou o pedido 
de liberdade preventiva formu-
lado pela defesa da entrega-
dora Viviane Maria de Souza 
Teixeira, agredida pela ex-
-atleta de vôlei Sandra Mathias 
Correia de Sá e que tinha um 
mandado de prisão em aberto 
por tráfico de drogas em SP.

No pedido, enviado à 1ª 
Vara da Comarca de Laranjal 
Paulista, a defesa da entrega-
dora alegou que ela não tinha 
conhecimento de que deve-
ria permanecer com endereço 

atualizado nos autos quando 
obteve a liberdade após o auto 
de prisão em flagrante, e que 
atualmente vive e mora no 
Rio de Janeiro, exercendo 
atividade lícita e com ende-
reço fixo.

Na decisão, no entanto, o 
juiz do caso diz que Viviane 
foi denunciada por tráfico 
de entorpecentes em julho 
de 2016, após ser presa ao 
lado do filho, na época 
com 12 anos, que 
trazia con-

sigo 12 porções de maco-
nha, dinheiro e uma folha 
com anotações, além de dois 
aparelhos celulares.

O magistrado cita ainda 
que a Justiça tentou locali-
zar Viviane, uma vez que a 
liberdade foi revogada e a 

prisão preventiva foi decre-
tada em maio de 2017.

“Além disso, a ré já pos-
suía processos criminais em 
trâmite pelo suposto cometi-
mento de outros delitos ante-
riores, e que alguns deles estão 
paralisados pela não localiza-
ção da ré.”

Viviane está presa desde 
o dia 24 de abril, no Rio de 
Janeiro, quando compareceu 
à 15ª DP (Gávea) para prestar 
depoimento sobre a confusão 
com Sandra Mathias em São 

Conrado, na Zona Sul do Rio.
Na ocasião, ela registrou 

queixa contra a ex-atleta, e 
se entregou para cumprir o 
mandado de prisão da Justiça 
paulista.

Viviane afirmou que é ino-
cente. Ela disse ainda que vai 
provar que a acusação por trá-
fico de drogas é injusta e que a 
prioridade naquele momento 
em que esteve na delegacia era 
prestar esclarecimentos sobre 
a agressão que sofreu de San-
dra Mathias.

Justiça nega pedido de liberdade para entregadora agredida por ex-atleta

Viviane Maria de Souza tinha 
um mandado de prisão em 
aberto por tráfico de drogas e 
foi presa ao comparecer para 

prestar depoimento sobre 
Sandra Mathias

Tik toker monta falsa cela de cadeia para fazer 
lives, finge ser bandido e é indiciado pela 

polícia por apologia ao crime

O blogueiro Rômulo Felipe Freire, de 47 anos, vai responder também por estelionato e incitação ao crime

Ator registra queixa  
contra padre por homofobia  

em Nova Friburgo

Bernardo Dugin acusa sacerdote 
de propagar discurso de  

ódio contra homossexuais  
durante uma missa
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

A sua verdade deve prevalecer, contudo é um grande desafio expor as suas 
crenças e as suas verdades. Uma relação segue esgotada, e isso pode se tratar 
de contratos e documentos. Por isso é necessário esperar para entender o 
posicionamento do seu oponente. Mas a sua prioridade é interagir por meio da 
verdade e da justiça.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você precisa avaliar se está desenvolvendo um trabalho que vai ao encontro 
dos seus valores. É um dia desgastante, e isso pode afetar as relações com 
pessoas do seu trabalho ou que estejam inseridas em sua rotina. É preciso se 
preocupar com documentos e regras. Uma reunião pode ser solicitada.

TOURO
21 abr a 20 mai

Tome cuidado com expectativas e dependências emocionais, 
porque esse tipo de sentimento bloqueia as suas percepções. Será 
necessário se posicionar em relação aos seus ganhos materiais. É 
importante ser objetivo e alinhar as suas ideias aos seus valores. 
Não desperdice oportunidades e aprimore as suas escolhas

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você vai se sentir ansioso para expor os seus pensamentos e informações 
importantes, que mexem fortemente com o seu estado emocional. Essa 
experiência o ajuda a entender uma situação complexa nas relações de 
convivência. É preciso levar regras e normas em consideração para seguir 
adiante.

LEÃO
23 jul a 22 ago

É importante avaliar as suas posturas diante de um grupo de pessoas ou de 
um projeto que você esteja desenvolvendo, principalmente em se tratando 
de divisão de tarefas e de lucros. O cenário se apresenta competitivo, sendo 
necessário interagir com sabedoria, além de respeitar regras, acordos e 
documentos.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você terá a oportunidade de se posicionar diante de uma injustiça que afetou a 
sua vida como um todo. Temos um céu de reparos de erros, principalmente em se 
tratando de documentos e de acordos contratuais. É um bom dia para se posicionar 
com sabedoria, com o objetivo de mostrar as evidências. Ganha quem estiver ao 
lado da justiça e da ética.

LIBRA
23 set a 22 out

É adequado averiguar a veracidade das informações que chegam até você. 
Evite julgamentos precipitados, porque temos um céu que exige de você 
meditação e silêncio. Dedique o dia para entender o que está acontecendo 
nos bastidores de uma situação e se é você quem atua em segredo. Leve em 
consideração a ética.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Um projeto precisa ser regulado; talvez seja necessária uma avaliação 
contratual. Esse mesmo tema pode trazer a você a necessidade de avaliar 
a interação com um grupo de pessoas. Se for para tomar novas medidas, 
este é o momento. Você faz parte deste projeto ou não? Analise com 
sabedoria e atue com ética. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

É preciso se posicionar diante de fatos que trazem esgotamentos, e essa 
situação pode afetar as relações familiares ou pessoas muito próximas. 
Existe a necessidade de expor o que pensa com verdade para reparar uma 
injustiça. Mas tome cuidado com brigas e agressões, pois esse tipo de 
situação pode sair do seu controle. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Uma pessoa deve se posicionar em relação a um acordo ou 
contrato. Essa experiência pode mexer com o cenário familiar ou 
estar relacionado a um imóvel. Essa situação é exposta e todos 
os envolvidos sentirão os impactos. O céu pede cuidado, porque o 
cenário astrológico está propício para brigas e discussões.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Você tem muito conhecimento, porém deve aprimorar a sua comunicação 
para que o maior número de pessoas compreenda o seu ponto de vista. Novas 
decisões mobilizam uma mudança de cidade, que vem acompanhada de uma 
mudança na sua rotina ou no seu ambiente de trabalho. Você está quebrando 
crenças limitantes. Analise o que se adequa à sua realidade.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Os investimentos ficam em destaque, porém existe a necessidade de 
avaliar as possibilidades para obter bons resultados. Para outro grupo 
de piscianos, essa experiência pode envolver o reparo de um documento 
importante que afeta os seus rendimentos. Mas você está em vias de 
resolver uma situação importantíssima.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

DEBORAH 
SECCO 
VALORIZA 
BRONZEADO 
EM LOOK FIO-
DENTAL COM 
MARIDO E FILHA 
NA PRAIA
Dia de praia para 
Deborah Secco! Fã 
assumida de biquínis 
fio-dental, a atriz 
voltou a apostar 

em um beachwear nessa modelagem para curtir 
o mar da Barra da Tijuca, na Zona Oeste do Rio 
de Janeiro. Deborah escolheu um biquíni do tipo 
cortininha bem cavado e com tiras bem fininhas.
Fotografada com o marido, Hugo Moura - com 
quem protagonizou ensaio quente recentemente 
-, e a filha, Maria Flor, Deborah renovou o 
bronzeado e deu um mergulho com a menina.

ANITTA DE BIQUÍNI NO MET GALA? 
CANTORA SURGE COM BEACHWEAR 

VINTAGE E AGITA WEB
Na véspera do Met Gala 2023, 

Anitta resolveu gerar frisson 
entre os seus fãs. Sem 
entregar o motivo, a cantora 
apareceu em sua rede social 

usando um microbiquíni 
vintage da grife Chanel. 
E apesar do evento, 
realizado anualmente 
para a arrecadação 
de fundos para 
o Metropolitan 
Museum of Art, 
em Nova York, ser 
conhecido pelos 

looks extravagantes 
dos convidados, muitos 
internautas sonharam com 
a artista inovando, após 
aparecer na edição anterior 
com um vestido minimalista, 

desta vez com uma 
pegada cheia de ousadia.
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ma das festas juninas mais tradicionais do Rio de Janeiro, existen-
te há mais de 20 anos, o Arraiá da Fundição Progresso acontece em 
duas edições em 2023.

Na primeira, em 10/06, o icônico cantor pernambucano Alceu 
Valença sobe ao palco da casa localizada na Lapa, região central da capital flu-
minense, para entoar grandes sucessos de sua consagrada carreira como ”Anun-
ciação”, ”Coração Bobo”, ”Girassol”, ”La Belle de Jour”, ”Tropicana”, entre 
outras. Após a apresentação, é a vez do Forró da Taylor, com toda sua irreverên-
cia e alto astral, encerrar com chave de ouro a noite. Os intervalos ficam a cargo 
do DJ Xexeleu.

Já em 22/07, é a vez da cantora paraibana Elba Ramalho e do grupo carioca 
Monobloco se apresentarem no Arraiá. Músicas como ”Bate Coração”, ”Banho 
de Cheiro”, ”De Volta pro Aconchego”, ”O Descobridor dos Sete Mares”, ”Taj 
Mahal” e ”Vou Festejar” certamente embalarão a noite.

Vale ressaltar que, além das apresentações musicais, o Arraiá da Fundição 
contará também com barraquinhas com quitutes típicos, jogos e brincadeiras. 
Tudo isso, claro, em meio à decoração temática em homenagem a uma das épo-
cas anuais mais celebradas pelos cariocas e brasileiros.

Em duas edições em 
2023, Arraiá da Fundição 
terá Alceu Valença, Elba 
Ramalho e Monobloco

Em 10/06, 
tradicional festa 

junina da Fundição 
Progresso recebe, 

além de Alceu, 
Forró da Taylor 

e DJ Xexeleu

SERVIÇO:

ARRAIÁ DA FUNDIÇÃO – 
ALCEU VALENÇA | FORRÓ DA 

TAYLOR | DJ XEXELEU
Data: 10 de junho de 2023 

(sábado)
Horário (abertura  

dos portões): 20h30
Local: Fundição Progresso - Rua 

dos Arcos, 24 – Lapa
Classificação: 18 anos (16 e 17 

anos somente acompanhados 
do responsável legal)

ARRAIÁ DA FUNDIÇÃO – ELBA 
RAMALHO | MONOBLOCO

Data: 22 de julho de 2023 
(sábado)

Horário (abertura  
dos portões): 20h30

Local: Fundição Progresso - Rua 
dos Arcos, 24 – Lapa

Classificação: 18 anos (16 e 17 
anos somente acompanhados 

do responsável legal)



� cantora Marina Sena apresen-
ta turnê do novo álbum no dia 
06 de maio, sábado, no Vivo 
Rio, no Rio de Janeiro. A ex-
plosão de sensualidade, gin-
ga, carisma e atitude de Ma-
rina Sena está de volta. Agora 

no seu segundo álbum, “Vício Inerente”, que 
chega no próximo dia 27, às 21h nos apli-
cativos de música através da Sony Music. 
Produzido por Iuri Rio Branco, o disco vem 
para consolidar de vez a carreira da artista 
do Norte de Minas que fez o Brasil e o mun-
do deitarem no seu sorriso com sua estreia 
em “De primeira”.

O álbum é pop, moderno, que parece até 
ter sido feito no ano de 2050. Ali tem Trap, 
Pagotrap, Reggaeton, Drill, R&B, Triphop, 
Soul, e a já conhecida influência da MPB 
que Marina traz em suas composições. Assim 
como o disco, o show é impactante, forte e 

elegante. A direção geral, cênica e coreo-
gráfica tem assinatura de Fernanda Fiuza, 
a direção musical de Iuri Rio Branco e dire-
ção criativa de Filipe Lampejo, Vinicius de 
Souza e Vito Soares.

No repertório do espetáculo “Vício Ine-
rente” estão canções do novo álbum e algumas 
que marcaram a era “De primeira”. Quem já 
assistiu Marina Sena ao vivo sabe da potên-
cia que a cantora traz para os palcos e agora 
ela promete vir ainda mais acachapante.
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Eles contam com cerca de um milhão de 
CDs vendidos em quase 30 anos de carreira, 
além de discos de Ouro e de Platina. Sim, o 
Sorriso Maroto não para. E quem ganham são 
os fãs. O grupo de pagode acaba de lançar 
novo álbum, “Sorriso Maroto – Como Anti-
gamente”, que reúne 13 faixas inéditas. Parte 
delas será apresentada no dia 20 de maio, a 

partir das 18h, no resort Le Canton, em Tere-
sópolis, junto com grandes hits que marca-
ram a carreira do grupo. Para os hóspedes, o 
ingresso já está incluído na estadia. Não hós-
pedes devem adquirir as entradas (a partir de 
R$ 40, o primeiro lote) no site  https://www.
guicheweb.com.br/sorriso-maroto-no-le-can-
ton_21253.

O Teatro Rival apresenta na quinta, dia 
18, às 19h30, o show DESENGAIOLA, dos 
amigos cantores, compositores e instrumen-
tistas Alfredo Del-Penho, João Cavalcanti, 
Moyseis Marques e Pedro Miranda. ‘’Desen-
gaiola’’ (Som Livre/MP,B Discos) traz vivên-
cias de 20 anos de quarteto de músicos e foi 
indicado ao Grammy Latino como “Melhor 
Álbum de Samba”.

 O show traz Alfredo Del-Penho na voz, 
violão de 7 cordas, flauta, cavaquinho; João 
Cavalcanti na voz, tamborim, assovio, tan-
tan, zabumba, ganzá; Moyseis Marques na 

voz, violão, cavaquinho, berimbau e Pedro 
Miranda na voz, tamborim, ganzá, pandeiro, 
tantan, triângulo, caixa de fósforo, violão.

No repertório do show, estão as canções 
Alameda Palmares, Luz do Meu Terreiro, Rosa 
Canção, Desengaiola, Meu Pecado é Sorrir, 
Boas Intenções somadas às outras 10 canções 
autorais do projeto e duas de outros composi-
tores: “Puro ouro”, de Joyce Moreno, foi feita 
em referência e homenagem à geração dos 
quatro artistas; e “Alagados”, hit dos Para-
lamas do Sucesso, já faz parte do repertório 
do quarteto desde o primeiro show juntos.

Uma das maiores lojas de frango frito do 
mundo, a Popeyes, chega no Caxias Shopping. 
A rede é conhecida por seus frangos crocantes, 
batatas suculentas e sanduíches da melhor qua-
lidade. A rede de comidas é inspirada na culi-
nária de Louisiana, nos Estados Unidos – onde 
foi fundada – e aqui no Brasil, é controlada pela 
BK Brasil, responsável por operar também os 
restaurantes de Burger King no país.

O espaço está instalado na praça de alimen-
tação do shopping, com cerca de 64 m².

“A chegada do Popeyes reforça o nosso com-
promisso de oferecer, sempre, ótimas opções gas-
tronômicas para nossos clientes. Essa marca, 
conhecida no mundo todo, fortalece ainda mais o 
nosso mix de lojas de alimentação e é um marco 
para o mall”, conta Doris Santos – Gerente de 
Negócios do Caxias Shopping.
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SERVIÇO
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Data: 06 de maio (sábado)
Horário: 21h (a casa abre 2h antes)

Local: VIVO RIO - Avenida Infante Dom 
Henrique, 85, Parque do Flamengo

Classifi cação etária: 18 anos
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A CCR Barcas está com 13 
vagas disponíveis para diver-
sos cargos de níveis médio e 
técnico. Dessas, quatro são 
exclusivamente para mulhe-
res (meio oficial - eletrônica, 
meio oficial – mecânica, meio 
oficial – pintora e oficial ele-
trônica).

Também estão abertas 
vagas para os cargos de ofi-
cial - mecânico, meio oficial - 
mecânico, moço de máquinas, 
auxiliar de terminal, bilhe-

teiro, mestre de cabotagem e 
contra mestre.

Como benefícios, a 
empresa oferece assistên-
cias médica e odontológica, 
seguro de vida, vale-refeição 
ou alimentação, previdência 
privada, entre outros.

A CCR também dispo-
nibiliza vagas para trabalho 
no VLT do Rio de Janeiro. 
Para mais informações acesse 
https://www.grupoccr.com.
br/barcas/trabalhe-conosco.
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Podem participar estudantes de qualquer curso do ensino superior com 
experiência comprovada de, no mínimo, seis meses de profi ssão 
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Divulgação

A 
Secretaria Municipal da 
Mulher abriu inscrições 
para o segundo módulo 
dos cursos de capacita-

ção das Casas da Mulher Carioca. As 
inscrições terminam dia 12 de maio 
e as interessadas precisam ter mais 
de 16 anos, além de morar na cida-
de do Rio, para participar.

Cada um dos espaços, que são admi-
nistrados pela prefeitura, vai oferecer 
mais de 3 mil vagas e as inscrições 
podem ser feitas online. Quem não 
tiver acesso à internet pode se cadas-
trar nas próprias unidades das Casas 
da Mulher Carioca, de segunda a sexta-
-feira, das 9h às 15h30.

As matrículas devem ser feitas entre 
os dias 15 e 19 de maio nos locais sele-
cionados durante a inscrição. As aulas 
estão previstas para começar em dia 
22 de maio. Ao todo, a Secretaria 
da Mulher já formou cerca de 2.500 
mulheres nestes cursos de capacita-
ção só no ano passado.

São, pelo menos, 30 modalidades 
de cursos de formação, como culinária 
criativa, fotografia de celular, designer 
de sobrancelha e cílios, línguas estran-

geiras, artesanato, libras, maquiagem, 
depilação, estética facial, macramê, 
confecção de bijuteria, defesa pessoal, 
entre outros.

Existem vagas exclusivas para o sexo feminino

O Sebrae abriu inscri-
ções para um processo de 
seleção de bolsistas para 
atuação em todo o estado 
do Rio de Janeiro. O obje-
tivo é preencher vagas de 
agentes de inovação e orien-
tadores.

Podem participar estu-
dantes de qualquer curso do 
ensino superior com expe-
riência comprovada de, no 
mínimo, seis meses na pro-
fissão, sem contar estágios. 
O cadastro deve ser feito 
pela internet.

Ao todo são 120 vagas, 
sendo 14 de início ime-
diato e 106 para o banco 
de reserva. O prazo para 
se inscrever termina neste 
sábado (6).

Os bolsistas seleciona-
dos receberão uma ajuda de 
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O Assaí Atacadista está 
com 351 vagas de emprego 
abertas, sendo 321 efetivas 
e 30 temporárias, para a sua 
segunda loja em Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense. Todas 
as posições de trabalho são 
elegíveis a pessoas com defi-
ciência e abrangem diferentes 
áreas e níveis de experiência, 
com funções técnicas, opera-
cionais e de lideranças. Entre 
elas, estão: chefe de seção, 
auxiliar de açougue, açou-
gueiro, fiscal de prevenção de 
perdas, repositor de mercado-
rias, operador de caixa, empa-
cotador, vendedor e cartão.

Os interessados devem se 
cadastrar exclusivamente no 
site https://expansaoassaino-
vaiguacu.gupy.io/ até o dia 26 
de maio. Para iniciar a parti-
cipação no processo seletivo, 
é necessário ter em mãos RG, 
CPF, número de telefone e ende-

reço de e-mail. O processo sele-
tivo será realizado com etapas 
presenciais e on-line.

A nova loja que será inau-
gurada a partir do processo de 
conversão de um antigo hiper-
mercado, gerará até 50% mais 
postos de trabalho em rela-
ção ao antigo estabelecimento. 
Ainda, todos os colaborado-
res que trabalhavam no local 
e manifestarem interesse em 
trabalhar no Assaí terão prio-
ridade no processo seletivo e 
poderão sinalizar a experiên-
cia profissional no estabele-
cimento anterior no link de 
inscrição. A empresa oferece 
remuneração e pacote de bene-
fícios compatíveis com o mer-
cado e possui, também, um 
plano estruturado de carreira, 
com investimentos constantes 
em capacitação e no desen-
volvimento profissional dos 
colaboradores em todo o país.
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Divulgação

Existem vagas exclusivas para o sexo feminino

custo entre R$ 5 mil e R$ 
6,5 mil. O valor vai depen-
der do nível de escolaridade 
e experiência comprovada 
na área desejada. Há tam-
bém vagas para universitá-
rios com bolsa no valor de 
R$ 1,5 mil.

As bolsas têm duração de 
até 24 meses para atuação 
presencial em campo, on-
-line ou híbrida, de acordo 
com as especificidades de 
cada modalidade.

O candidato somente 
poderá se inscrever para 
uma única vaga. Os sele-
cionados no edital irão atuar 
em áreas como Transfor-
mação Digital, Educação 
Empreendedora, Produti-
vidade e Inovação Rural.

O processo seletivo vai 
acontecer em três etapas: 
análise documental e cur-
ricular, provas de conheci-
mentos, entrevista indivi-
dual ou avaliação de habi-
lidades e perfil.
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Atletas e comissão técnica 
do Polivalente, equipe de fute-
bol feminino do Tocantins, 
passaram por episódio preo-
cupante nesta segunda-feira 
(1). O ônibus que levava o 
time até o Aeroporto de Bra-
sília, em meio à escala para a 
viagem de volta, pegou fogo 
durante o trajeto.

Nenhum integrante da 
delegação sofreu queimadu-
ras, mas duas jogadoras pre-
cisaram ser levadas ao hos-
pital, uma por crise de ansie-
dade e outra por problemas de 

pressão. No momento, todas 
já estão bem.

O Polivalente atuou em 
Teresina, no Piauí, no último 
sábado (29/4), e venceu o Tira-
dentes em disputa de pênaltis. 
Após o confronto, a delega-
ção pegou um ônibus até São 
Luís, no Maranhão, e, de lá, 
um avião até Brasília, onde as 
atletas passaram a noite antes 
de embarcarem novamente. 
De acordo com comunicado 
emitido pelo clube, o incêndio 
aconteceu após uma explosão 
no veículo.

A 
fase do Flamengo nao anda nada bem e já 
amarga números expressivos. Em eterna re-
construção com mais um início de trabalho 
em 2023, agora de Jorge Sampaoli, o Fla-

mengo sofreu mais uma derrota para um rival carioca na 
temporada e deu fim a uma escrita de oito anos. Desde 
2015 que o Rubro-Negro não perdia numa mesma tem-
porada para Botafogo, Fluminense e Vasco.

Naquele ano, o Flamengo foi derrotado pelo Botafogo 
por 1 a 0 pelo Campeonato Carioca, no único confronto 
entre os dois na temporada. O Fluminense também levou 
a melhor por 3 a 2, pelo Brasileirão, e o Vasco venceu 
quatro vezes: três por 1 a 0 e um por 2 a 1.

Com a crescente diferença de investimento nos últi-
mos anos, somada às crises dos adversários, o Flamengo 
passou a ter, então, uma hegemonia nos clássicos, em 
especial contra vascaínos e botafoguenses. Nesse perí-
odo, o Cruz-Maltino só conseguiu superar o adversário 
uma vez em 2016 e outra em 2021. Só que, nesses anos, 
o Glorioso foi quem não venceu.

Mas com a chegada das SAFs, os dois clubes pude-
ram contratar jogadores desde o ano passado e começa-
ram a fazer frente ao Rubro-Negro, assim como o Flu-
minense já fazia nos últimos três anos.

Em 2023, já são quatro derrotas em oito clássicos 
disputados. Além do 3 a 2 para o Botafogo no último 
domingo (30), o Vasco voltou a derrotar o Flamengo 
após dois anos, no 1 a 0 pela Taça Guanabara. E o Flu-
minense fez 2 a 1 na conquista da Taça GB e 4 a 1 na 
final do Campeonato Carioca.

Flamengo não perdia para os três rivais 
do Rio numa temporada há oito anos
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Derrota por 
3 a 2 para o 

Botafogo foi 
a quarta em 

oito clássicos 
em 2023

VANDERLEI LUXEMBURGO RETORNA  
AO CORINTHIANS APÓS 21 ANOS
O Corinthians confirmou a contratação de Vanderlei Luxemburgo. 
Esta será a terceira passagem do treinador. Um retorno que 
muitos já nem esperavam. Afinal, são quase 22 anos desde o 
último trabalho no clube.
Este ano, o treinador assume em situação totalmente distinta. 
Já não pertencendo mais ao grupo dos principais treinadores do 
país na atualidade, Luxemburgo chega sob desconfiança de parte 
da torcida. Mas tem a seu favor justamente a experiência.

O lutador Felipe “Cabo-
cão” Colares, ex-UFC, mor-
reu nesta segunda-feira (1º), 
após ser atropelado por um 
ônibus na Avenida das Amé-
ricas, em Guaratiba, Zona 
Oeste do Rio. 

O acidente aconteceu por 
volta das 11h em trecho pró-
ximo à Ilha de Guaratiba. O 
atleta de MMA ainda chegou 
a ser socorrido pelo Corpo de 
Bombeiros e encaminhado ao 
Hospital Municipal Rocha 
Faria, em Campo Grande, 
no entanto, já chegou morto.

Procurada pela reporta-
gem, a Polícia Militar infor-
mou que a ocorrência não 
ficou a cargo da corporação. 
A Polícia Civil, por sua vez, 
indicou que o caso foi regis-
trado na 43ª DP (Guara-
tiba). A perícia de local foi 
requisitada, bem como ima-
gens de câmeras de segu-
rança da região. Testemu-
nhas serão ouvidas e outras 
diligências estão em anda-
mento para esclarecer a 
morte de “Cabocão.

Luís Felipe Dias Cola-

res treinava na equipe Team 
Nogueira, comandada por 
Rodrigo Babi, e vinha com 
um cartel de 11 vitórias e qua-
tro derrotas no MMA. Ele foi 
campeão na categoria peso-
-pena do Jungle Fight em 2017 
e participou de seis lutas no 

UFC entre 2019 e 2022.
O lutador viralizou nas 

redes sociais em janeiro deste 
ano, quando imobilizou um 
jovem que acabara de rou-
bar uma mulher no Recreio 
dos Bandeirantes, bairro pró-
ximo ao do acidente fatal. 

Na ocasião, Felipe aplicou 
um “mata-leão” e aguardou 
a chegada dos policiais, que 
conduziram o jovem à dele-
gacia.

Natural do Amapá, 
“Cabocão” deixa mulher e 
um filho recém-nascido.

 Delegação retornava ao Tocantins após vitória 
pela Série A3 do Campeonato Brasileiro

Ônibus de equipe  
de futebol feminino pega 

fogo em Brasília

Ex-lutador do UFC, Felipe ‘Cabocão’ morre 
após ser atropelado por ônibus no Rio

Atleta de MMA, de 29 anos, foi atingido em Guaratiba, na Zona Oeste
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CRYSTAL PALACE PREPARA OFERTA DE R$ 94 
MILHÕES DE REAIS POR MATHEUS FRANÇA
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�om 96 anos recém-com-
pletados, o estádio de São 
Januário voltou a receber 
jogo do Vasco na Série A 
do Campeonato Brasileiro 

depois de mais de dois anos. O re-
torno não foi feliz, apesar dos mais 
de 19 mil presentes para empurrar a 
equipe vascaína. O time perdeu para 

o Bahia por 1 a 0 e ficou na nona po-
sição na tabela.

Palco de movimentos políticos e 
culturais do país, o histórico campo 
do Vasco ainda aguarda as melhorias 
prometidas pela administração do 
presidente Jorge Salgado e pela SAF. 
De acordo com a primeira prestação 
de contas da SAF, “o estádio mais 

histórico do Brasil merece e neces-
sita de uma repaginada”.

A promessa é de melhorias e até 
reforma em médio prazo. De acordo 
com o contrato de locação do está-
dio, a Vasco SAF é responsável pela 
manutenção e operação do estádio e 
o clube deve realizar obras de melho-
rias.

Foram as poucas as novidades 
nesta primeira impressão no Brasi-
leiro – uma delas, a troca da tique-
teira em São Januário, para agili-
zar acessos ao estádio. Nos bares, 
outro dos pontos com promessa de 
melhorias, não houve mudanças. No 
setor de visitante, inclusive, parte da 
parede de concreto mostrava rombo 
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Cristiano Ronaldo pode encerrar sua passagem pelo fute-
bol da Arábia Saudita antes do fim do contrato com o Al 
Nassr. Segundo informações do jornal catalão “El Nacio-
nal”, o astro português, de 38 anos, está tendo dificulda-
des para se adaptar ao país e está com saudades de Madri.

Desde a saída do Real Madrid em 2018, Cristiano 
Ronaldo já morou em três cidades devido as mudanças 
de clubes. O craque português se mudou para Turim, na 
Itália, no mesmo ano, e em seguida para Manchester, na 
Inglaterra, em 2021. Desde o ano passado, vive em Riad, 
na Arábia Saudita.

De acordo com a publicação do jornal catalão, Cris-
tiano Ronaldo tentou deixar o Manchester United no iní-
cio do ano passado e se ofereceu para o Real e Atlético 
de Madrid, mas a tentativa não deu certo. Sendo assim, 
ele permaneceu no clube inglês, mas foi dispensado no 
fim do ano passado.

O Flamengo atualizou a situ-
ação clínica de Gerson e infor-
mou que: “o atleta realizou exa-
mes que constataram lesão no 
adutor esquerdo. Segue trata-
mento no CT”. Como de praxe, 
o Departamento Médico não 
comentou a gravidade da con-
tusão e nem prazo de retorno. 
Mas, segundo o Jornal O Dia, o 
problema foi de ‘grau 1’, o que 
não é considerado ‘grave’.

O prazo de retorno, é claro, 

vai depender de como Gerson 
vai reagir ao tratamento, mas, 
em lesões musculares de grau 1, 
os jogadores costumam ficar de 
10 a 15 dias em tratamento. Com 
isso, Gerson só deve retornar ao 
time do Flamengo na segunda 
quinzena de maio.

Neste cenário, Gerson será 
desfalque certo nos três próxi-
mos jogos do Flamengo, con-
tra Racing (04/05), Athletico 
(07/05) e Goiás (10/05).

e rachaduras.
O Vasco ainda não passou infor-

mações de cronograma de obras, 
mas promete para breve a reutili-
zação do telão do estádio. No jogo 
desta segunda-feira, um telão, de 
proporções bem menores, seguiu 
sendo utilizado para a partida, mas 
sem recurso, por exemplo, de ima-
gens para conferência do público em 
lances de VAR.

Em alguns setores do estádio, 
foi possível notar falta de luminosi-
dade – ou lâmpadas com defeito ou 
que acendiam e apagavam – e tam-
bém problemas em manutenção nos 
banheiros da arquibancada. Na luta 
pela concorrência do Maracanã, o 
Vasco ainda tem muito o que fazer 
para garantir conforto aos vascaí-
nos no seu estádio.

São Januário foi motivo de reu-
nião do presidente Salgado e do CEO 
Luiz Mello com o prefeito Eduardo 
Paes. O clube não entrou em deta-
lhes sobre o encontro e informou 
apenas que foram tratados assuntos 
como “reforma de São Januário, do 
CT da Cidade de Deus e de melho-
rias no entorno do estádio”.

São Januário 
recebeu 
quase 20 mil 
torcedores 
para Vasco da 
Gama e Bahia

Camisa 20 
sofreu lesão no 
aquecimento, 
antes do jogo 
contra o Botafogo, 
ao chutar a gol


